



#DESDEMIMODOPARTICULAR

César Arizmendi Montes
montescesar39@yahoo.com.mx

El Estado de México: Una traición anunciada

Casos recientes como el de Hidalgo dejan muestra clara de que el poder busca cualquier rendija para colarse y volver a alguien omnipotente o creer que lo es.

La elección en el Estado de México fue el clavo que selló el ataúd del PRI y gracias a un priista que despachaba en Lerdo: **Alfredo del Mazo, ¡el traidor del año!**, no merece más que los de su partido vayan a algún evento suyo y si lo hacen, deben abuchearle como el traidor que fue al **NO hacer nada para encumbrar a su según candidata**, él fue el artifice de la derrota desde el principio y **aunque quizá Del Moral no lo entendió así**, pero la dejó sola para cuidar sus espaldas y poder incluso incorporarse en el futuro al gobierno morenista, que es un hecho que habrá de gobernar 2024 nuestro país si sigue el efecto de aquí a entonces.

Ana Lilia entendió que en esta elección el candidato(a) no iría para ganar, sino para entregar y cubrir las espaldas del propio gobernador; **Del Mazo utilizó a quien co-mo dirigente le dio algunas buenas cuentas, será acaso que a Del Moral le irán a dar una senaduría sin ponerle oposición y así sin tanto desgaste seguir siendo la calza en el Estado de México para los efectos políticos a que haya lugar, será acaso eso;** mientras sepamos del tema ella ya sumó una derrota más y "**Felito**" **Del Mazo**, volvió a ganar, pero ahora con Morena y lo que falta, **en una de esas si le consiguen su embajada o alguna Secretaría el 2024.**

Después de esta elección en el **Estado de México** y a nivel nacional, **el PRI queda vapuleado, un dirigente nacional que le puso en la torre al PRI de varios Estados y recientemente a Hidalgo y el Estado de**

México, debería de irse expulsado y por la puerta trasera porque su mala gestión y su pésimo comportamiento plagado de corruptelas arrastró a su partido a lo que hoy quedó, literalmente el PRI es nada y no podemos decir que es para renacer porque está prácticamente muerto; Alejandro Moreno Cárdenas nunca hizo frente al gobernador mexiquense en su designación, le dejó llevar mano sabiendo que no gozaba tampoco de buena calificación o será acaso que todo es un entramado para quedar todos bien salvados; si es así, resulta lamentable que quienes son priistas se hayan desgastado y las dirigencias hayan pisoteado la dignidad que era lo que quedaba para poder ir y tocar puertas sin ningún programa que ofertar a diferencia de los morenistas.

Los priistas deben repudiar a su último gobernador del Estado de México, porque era más fácil que no se hubiera presentado el PRI a la contienda que entregar la plaza así como lo hizo el remedo de gobernador, **Alfredo del Mazo es sin duda el peor de los gobiernos que ha tenido el Estado de México y qué decir del dirigente local, Eric Sevilla, un pusilánime dirigente que no su-potatar nada durante su gestión y que solo supo decir 'sí Sr., lo que usted diga', llevando así**

a Del Moral a una derrota como ya se anticipaba; a Sevilla le faltó ser más dirigente, creo que le quedó muy grande el encargo o será también que lo mandaron a evitar triunfos que no fueran los de su jefe.

Hay quienes creemos que todo fue un acuerdo y sabemos que eso sucede en esas esferas, lamentamos que ni eso haya podido hacer bien un gobernador, porque condenó a su militancia a vivir una derrota que no era de ellos, sino de él, él es quien quería librarse del presidente y por ello hoy entendemos que ni a los servidores públicos se les haya invitado a votar siquiera mucho menos a operar.

Hay gobernadora y es **DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ...** Esta elección desde la designación de candidatos fue una oportunidad para decir que las mujeres vienen fuerte en todos los temas, ello nos satisface



a muchos no solo porque se da cumplimiento a un estatuto o a una ley de paridad, sino porque es muestra de que las mujeres pueden mucho y pueden todo.

Lo dije antes del ayer que si **Delfina** llegaba a ganar, espero que realmente haga lo que tiene que hacer como gobernadora y si así como dijo que **este régimen es corrupto y malísimo, empiece por fincar responsabilidades al gobernador saliente, porque si queremos ver una gobernadora que haga lo que dice y lo que es mejor, que pruebe lo que dice**, porque no esperamos ver a un gobernador como embajador o miembro de

gabinete, de ser así, entonces comprobaron lo que muchos creen, **que tú no ganaste, que la gubernatura fue negociada y eso te quitaría todo el mérito a ti, porque quienes creen en ti, a pesar de ser una baja participación, te hicieron ganar.**

Por ello, todos queremos con quien fuera la ganadora, que al Estado de México le vaya bien y que te vaya bien como gobernadora porque hoy no asumes para un partido, asumes para un gobierno o, para un gran estado y sí, queremos que cambies muchas cosas, mismas que poco a poco se irán exigiendo.

